

Chapitre 36 - Le phare d'Alexandrie

Nous rentrons au Caire en train après une visite de courtoisie à Jean-Yves Empereur, l'inventeur du Phare d'Alexandrie. Il n'en reste que les blocs de granits et la statuaire, le calcaire ayant été dévoré par le sel de la mer. Mais il nous montre fièrement la réplique d'une pierre banale percée de petits trous :

— Elle n'en a pas l'air, mais c'est la chose la plus précieuse du monument : la pierre dédicatoire ! Sans elle nous ne pourrions pas être sûrs d'avoir retrouvé le Phare ! Les petits trous recevaient les insertions de lettres de bronze elles aussi absorbées par la mer.